

自治会

だより

平成30年度

第3号

平成30年12月16日

駅前第一自治会

冬だというのに季節外れの夏があったり、大きな寒波がきて真冬日になったり、体調管理が難しいこの頃です。気がつけば師走、暦も残り僅かになってきました。

今年も自治会としていろいろな行事を行いました。今回はこの秋に実施した行事を振り返ってみます。

◎敬老会 9月16日(日)

高齢者の長寿と健康を祝う目的で、敬老会を開催しました。町内にお住いの74歳以上の方を対象にしましたが、当日は32名の方が参加されました。食事をしながら、自治会理事による寸劇に大笑いし、みんなで歌を歌い、ビンゴゲームや抽選会などで大いに懇親を深めました。



◎体育祭 10月7日(日)

秋晴れのさわやかな天気の下、北地区の体育祭に大勢の方が参加しました。パン食い競争やアベック競争に日頃の運動不足も何のその、張り切って体育祭を楽しみました。地区別対抗の得点競技に参加していただいた方、お疲れさまでした。けがをする人もなく児童館での反省会も盛り上がりしました。



◎道灌まつり 10月14日(日)

伊勢原観光道灌まつりの「ちびっこみこしパレード」に参加しました。当日は、付添いのお父さん、お母さんを含めて40人が参加しました。子ども達も「ワッショイ！ワッショイ！」のかけ声とともに元気にみこしを担いでパレードしました。



◎みかん狩り 11月23日(金)

町内レクリエーションでみかん狩りに行ってきました。昨年は雨で中止になりましたが、今年は晴天に恵まれ44名で善波のみかん園でみかん狩りを楽しむことができました。山の中腹にあるみかん畑まで登って、相模湾の絶景を眺めながら甘いみかんを腹一杯いただきました。おみやげのみかんを持って児童館に戻り、芋煮とおにぎりで食事をしました。楽しい一日でした。



《これからの行事予定》

H31年1月14日(月) どんど焼き

3月 3日(日) 自治会内防災訓練

※詳しくは回覧でお知らせします。みなんでご参加ください。

*「自治会だより」は伊勢原市のホームページに掲載しています。

<伊勢原市ホームページ⇒分野から探す⇒市民協働・自治会⇒駅前第一自治会>